

FUJI 先輩社員からの声

富士運輸の先輩社員から会社について色々とお話してもらいました。

荷物を運ぶ喜びを感じる仕事!!

林 武(成田支店・セールスドライバー)

私はお客様から預かった大切な貨物を無事に時間内に届ける為に、無理な運行はせず、気持ちにゆとりを持って運転しています。運転中は常に誰かに見られているという意識を持ち運転マナーや交通ルールを守り、プロドライバーとして会社やお客様の名に恥じぬよう安全運転に心掛けています。



安全第一を考えて日々業務に取り組んでいます!!

稲垣 宏(奈良本社・セールスドライバー)

この仕事は安全という言葉への追求だと思います。富士運輸はデジタコの分析表の見直し、ドライブレコーダの装着、ISO、事故対策講習などいろいろと安全活動に取り組んでいるので、これから入社してくる人達も安心感を持っていると思います。また社員全体の平均年齢の若いところも魅力だと思います。

社会への貢献を真剣に考えている会社!!

武田 尚之(奈良本社・セールスドライバー)

『安全輸送第一』を理念に、新人講習の徹底、ISO9001、運輸安全マネジメントへの取り組み、運転手のスキルアップにと運行管理者の資格取得、トラックにはGPS・デジタコ・ETC・ドライブレコーダの設置など会社はドライバーの意見も取り入れ『新しい事を取り入れる、良いものはドンドン取り入れる』という社長の理念の下、会社全体がスキルアップし働き甲斐のある職場だと思います。



目標を実践出来るからこそ、魅力ある職場!!

比嘉 心(奈良本社・セールスドライバー)

この業界は厳しいと様々な懸念の声を聞く中、また何事にも富士運輸は実践実行し、一步一步着実に前へと突き進んで行く姿は、私たちに社員に希望を与えてくれる魅力的な会社で、実際自分自身がポジティブになったのも、この会社の影響が多大であると感じています

ドライバーから管理職へ!!

日野 光雄(ルートロジスティクスセンター駐在責任者)

私は以前に他の運送会社で管理職をしていましたが、その会社では残念ながら途中で断念してしまいました。しかし、今の会社でなら頑張れると思い、もう一度挑戦してみようと決断しました。なぜなら、一人で悩まず相談できるすばらしい先輩たちと、協力を惜しまないスタッフたちがいるので、やっていけると、思いました。今はスタートラインしたばかりですが、色々な知識を吸収し、1歩1歩前進して行きたいと思っています。



お客様にインパクトを与える!!

西郷どん(前田)(福岡営業所・セールスドライバー)

飲食店に入った時に店員さんの接客態度が変わったとしたら……もう絶対にここにこない!おもうでしょう。逆に好印象だとリピーターになる確立は高くなるでしょう。私達も同様にお客様から常に『審査』されています。好意的な対応により信頼が出来、次の仕事に結びついていくものです。

私はまず笑顔で元気に挨拶し、お客様に強く印象つけるようにしています。そして常に互譲運転をこころがけ、安全かつ確実に荷物をお届けすることで、お客様の信用を得て、私(西郷どん)を指名していただけるように努めております。私の運転しているトラックのナンバーは215番です!見かけたら手を振って欲しいです!